

オアシススケッチ

ダイヤモンド・金婚者を祝う



50年の生活を振り返る金婚者

結婚60年目のダイヤモンド婚、50年目の金婚者を祝う「お祝い会」が10月1日、エスペランス丸山で開かれました。

5組のダイヤモンド婚者、28組の金婚者の夫婦が出席しました。「病気になったが、妻の力で打ち勝つことができた」「多くの人に支えてもらった。これからも一日一日を大切に過ごしていきたい」など、出席者は長年の生活を振り返っていました。

これからも二人で手を取り合って、未永くお幸せに。

フライングディスクでチャレンジおおいた大会へ出場



全国大会で2種目に出場する加藤さん

第8回全国障害者スポーツ大会「チャレンジ！おおいた大会」(10月11日～13日、大分市で開催)にフライングディスク競技で出場する、半田養護学校高等部2年生の加藤佳菜さん(卯之山)が9月17日、出場報告に町長室を訪れました。

フライングディスクはプラスチック製の円盤を投げて正確性や距離を競う種目です。加藤さんは、「アキュラシー(ディスリート5)」と「ディスタンス」の2種目に出場します。「優勝を目指して頑張ります」と力強く町長に健闘を誓っていました。

夢は全国大会



笑顔で町長と会話する榊原さん

第20回東海小学生バドミントン大会(10月11日、伊勢市で開催)に出場する、英比小学校5年生の榊原美樹さん(白沢)が9月25日、町長室へ出場報告に訪れました。

榊原さんは9月に開かれた「愛知県小学生バドミントン大会」で5年生女子ダブルスの部で優勝し、東海大会への出場を決めました。

「今度の大会でも優勝して、全国大会に出られるよう頑張ります」と笑顔で話していました。

幼稚園を公開



元気に遊ぶ園児たち

ほくぶ幼稚園は全国幼稚園ウィークの一環で、9月29日から10月3日までの5日間を「幼稚園ウィーク」として、園での子どもたちの生活を多くの皆さんに知ってもらおうと一般に開放しました。

特別な企画は催さず、普段の生活を見てもらうのが目的で、参加者は教室や運動場で元気に遊ぶ子どもたちの姿を見学しました。

幼児を連れた母親は「みんなが伸び伸びと楽しそうに遊んでいました」と感想を話していました。